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Aos vinte dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezessete, na sala de reuniões do Conselho 
Estadual do FUNDEB, localizada na Avenida Agua Verde, 2140, Vila Izabel, Curitiba – Paraná, 
inicia a reunião às quatorze horas sem o quórum completo. Estão presentes, conforme lista de 
presença em anexo os (as) seguintes Conselheiros (as): Soraya Kawakami Maeda ( Titular – SEFA 
), Mariana Emy Maekawa ( Titular – SEED ), Mario Sergio Ferreira de Souza ( Titular – CNTE, 
Delize Gnoatto Netto ( Suplente – Poder Executivo Estadual ) Jacir Bombonato Machado ( Titular 
– AMP ).  O Presidente Mario Sergio Ferreira de Souza informa a todos da intenção que a secretária 
executiva deste Conselho Márcia Linke Rocha de mudança de residência para a cidade de Marechal 
Cândido Rondon, mas com o propósito de permanecer no Conselho, e que pleiteia prestar serviços 
do referido local. Pergunta se todos presentes estão de acordo, e como a resposta foi positiva, será 
encaminhado o procedimento. Ainda com a palavra o Presidente Mario Sergio Ferreira de Souza 
informa que sobre o FUNDEF, é possível que o Estado do Paraná e os municípios entrem com uma 
ação judicial sobre o FUNDEF referente ao valor inicial do aluno e o implementado pelo MEC. 
Solicitou a Conselheira Delize Gnoatto Netto que revise e nos encaminhe o Plano de Ações para dar 
prosseguimento ao processo. Terminados os assuntos o Conselheiro Mario Sergio Ferreira de Souza 
pergunta ainda se algum conselheiro tem mais alguma colocação, não havendo, é encerrada a 
reunião. A data da próxima reunião ainda não está agendada.  Sendo assim, eu Márcia Linke Rocha, 
secretária executiva deste Conselho, lavrei a presente ata, que após lida e aprovada, segue assinada 
por mim, e pelos demais presentes. 


